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五、第 2 屆第 6 次定期大會第 39 次會議 
（中華民國 106 年 11 月 27 日下午 3 時 31 分） 

        1.額數問題 

主席（康議長裕成）： 

各位同仁請就座。開會。（敲槌）第 2 屆第 6 次定期大會第 38 次的會議紀錄

已經放在各位同仁桌上，請大家參閱。各位同仁對會議紀錄有沒有意見？沒有

意見，會議紀錄確認。（敲槌） 

陳議員玫娟請發言。 

陳議員玫娟： 

議長，我要提額數問題。 

主席（康議長裕成）： 

各位同仁，要清點人數，請在議事廳外面的同仁趕快進來。請議事組的議會

同仁通知各黨團辦公室。現在陳議員玫娟提額數問題，所以我們要進行清點，

請在議事廳外面的同仁趕快進來，請議事組的同仁幫忙通知在外面的議員，我

知道好幾個在黨團辦公室服務；有的在處理服務案件。 

陳議員玫娟： 

可以了嗎？ 

主席（康議長裕成）： 

看一下還有沒有人，反正不急。現在即使是在鳳山也趕不過來了。剛剛有同

仁說要記名清點，有沒有意見？外面的人請趕快。有的是怕進來會過半嗎？我

說奇怪了明明外面還有看到好幾個。 

好，我們開始點，請議事組記名清點。 

本會議事組曾主任癸開： 

向大會報告，在場的議員有主席、翁瑞珠議員、柯路加議員、鍾盛有議員、

張文瑞議員、吳銘賜議員、張勝富議員、周玲妏議員、張豐藤議員、林芳如議

員、簡煥宗議員、李喬如議員、蘇炎城議員、邱俊憲議員、陳玫娟議員、張漢

忠議員、柯路加議員…。 

主席（康議長裕成）： 

柯路加唸了兩遍。 

本會議事組曾主任癸開： 

更正，再來是蕭永達議員、陳政聞議員、黃淑美議員、林富寶議員、黃柏霖

議員、沈英章議員、陳信瑜議員、伊斯坦大‧貝雅夫‧正福議員、郭建盟議員、
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高閔琳議員、何權峰議員、李柏毅議員以及陳慧文議員，以上。 

主席（康議長裕成）： 

可以請教一下這樣多少人嗎？ 

本會議事組曾主任癸開： 

29 位，再加吳益政議員就是 30 位。 

主席（康議長裕成）： 

還有沒有人要趕快進來的？ 

本會議事組曾主任癸開： 

陳信瑜議員有唸到了，謝謝。 

主席（康議長裕成）： 

還有沒有人要趕快進來的？加上吳益政議員正好 30 位，我們人數不足。等

一下我會宣布流會。我可不可以請問一下伊斯坦大的名字？因為我看每一次主

任都唸伊斯坦大‧貝雅夫就沒有繼續了，正確的應該是要全部唸完是不是？  

本會議事組曾主任癸開： 

伊斯坦大‧貝雅夫‧正福。 

主席（康議長裕成）： 

應該怎麼唸？ 

本會議事組曾主任癸開： 

伊斯坦大‧貝雅夫‧正福議員。 

伊斯坦大‧貝雅夫‧正福議員： 

我的名字一定要唸完，謝謝。 

主席（康議長裕成）： 

對，他每次都沒唸完，所以主任請一定要把伊斯坦大‧貝雅夫‧正福唸完。 

伊斯坦大‧貝雅夫‧正福議員： 

因為沒有唸完的話，點人數就表決不合法，一定要唸完。 

本會議事組曾主任癸開： 

謝謝議員的指教。 

主席（康議長裕成）： 

謝謝，我們今天人數不足所以流會。（敲槌） 

 


